



2022年9月30日(金)

## 『遊び』から『学び』に移っていくヒカリンピック遊び

前号でもお知らせしたヒカリンピック遊びはその後も、各学年で積み重ねて『遊び』から『学び』へと発展してきました。保育部のお友だちは音楽に合わせてノリノリで踊れますが「練習より遊びたい」という本音も出ます。中には「冠は練習だけでなくお散歩でも被りたい」というお気に入りの姿もあります。どちらも自然な姿ですね。また、「お兄さんたちの見たい」とパラバルーンの演技を鑑賞したいというリクエストもするようになりました。

幼稚部のお友だちは年長児の玉入れの玉がどんどん入る様子に衝撃を受け「どうしたらうまく入るんですか?」と年長のクラスに聞きに行ったり、バルーンが高く上がらないと年少の保育者に「高く上げるにはどうしたらいいんですか?」とアドバイスを求めたりする姿がありました。この段階は遊びの域を越えて立派な学びの姿です。

25日の草取りには多くの保護者、在園児ときょうだいである小学生の応援もあり、時間内に予定したエリアがきれいになり練習にもさらに熱が入りました。その後、保護者有志の方にお手伝いいただき、園庭東側に保護者アンケートの要望にもあった一輪車練習場のポールを立てました。来月には使用できますのでお楽しみにしてください。

### ◇ 10月の予定 ◇

- 1日(土) ヒカリンピック(おひさま広場⑥)
- 2日(日) ヒカリンピック予備日①
- 3日(月) ヒカリンピック予備日②
- 4日(火) (1日、2日実施の場合、1号認定振替休日)  
(3日実施の場合、通常保育)
- 5日(水) ひかりっこ祭り
- 6日(木) **英語教室(年中児、年長児)**
- 7日(金) **園外保育(年中児)**
- 11日(火) 体操教室 幼稚部
- 12日(水) 茶道教室(年長児)
- 13日(木) 茶道教室(年長児)
- 14日(金) 秋の遠足、保育参加～21日(金) 幼稚部
- 17日(月) 保育実習 ～28日(金)
- 18日(火) フレンズの日ワクワククッキング③
- 19日(水) 英語教室(年中児、年長児)  
(年中参観さくら組 9:45～ひまわり組 10:20～)
- 21日(金) 地附山トレッキング 幼稚部
- 24日(月) **歯科指導 幼稚部**
- 25日(火) 体操教室 幼稚部
- 26日(水) 避難訓練⑦
- 27日(木) 焼きいも集会
- 28日(金) 水泳教室 A たんぼぼ組 10:00～  
ひまわり組 11:00～ すみれ組 13:00～



「おいなりさん今までで一番おいしー！」



「ぴちぴちフルーツポンチおいしいよー」

### ◇ 11月の予定 ◇

- 1日(火) 体操教室 幼稚部
- 2日(水) 園外保育(年長児)
- 4日(金) 水泳教室 B ちゅうりっぷ組 10:00～  
さくら組 11:00～ すずらん組 13:00～
- 7日(月) フレンズの日
- 8日(火) 食べ物の話⑤
- 9日(水) サッカー教室(年少・年中)
- 10日(木) サッカー教室(年長)
- 11日(金) 水泳教室 A たんぼぼ組 10:00～  
ひまわり組 11:00～ すみれ組 13:00～
- 14日(月) ～17日(木) フレンズ週間
- 18日(金) 英語教室(年中児、年長児)
- 21日(月) ～28日(月) 参観週間
- 24日(木) 内科検診(全園児)・避難訓練⑧
- 25日(金) 英語教室(年中児、年長児)
- 28日(月) 歯科検診
- 29日(火) おひさま広場⑦
- 30日(水) 第3回お誕生日会



「多くの方のご協力できれいになりました！」

※斜線は追加、変更事項

強☆(9/16) 未満児 1)健康な心と体 2)自立心 5)社会生活との関わり 10)豊かな感性と表現 C)モノや周囲の世界との出会い D)感覚遊び『ようちぶ探検隊!』幼稚部の体育館で体操をしたりお部屋の散策をしたりといつもとは違う園舎で午前の活動時間を過ごしてきた”幼稚部”という環境にも慣れ、歩いたりハイハイしたりしながら長〜い廊下をたっぷり移動してたくさん探索をしていた。幼稚部のお兄さんお姉さんや園長先生とコミュニケーションをとることもできるようになってきて感心させられる。そしてなんとカメラさんともご対面!全く怖がらずむしろ興味津々だった。

☆(9/15) 年少児 1)健康な心と体 2)自立心 3)協同性 6)思考力の芽生え 9)言葉による伝え合い 10)豊かな感性と表現 B)自己の形成:『また、作りたい!』初めての”おいなりさん作り”ラップでおにぎりを作るところから行ったが、その工程も初めてのよう子ども達もいた。油揚げのベタベタ感に【N】「滑っちゃう!」と扱いにくさを感じたり、【H】「皮が破けちゃった!」と力加減の難しさを感じたりする姿もあったが、作り終え自分の作った物は格別だったようで、「あまーい!」「また作りたい!!」との声も上がった。これを機会に、作る事や食べる事の楽しさを感じて欲しい。

☆(9/13・15)年長児 1)健康な心と体 2)自立心 6)思考力の芽生え 9)言葉による伝え合い 10)豊かな感性と表現 B)自己の形成『私たちもやりたい!』【O】を先頭に【W】【R】【I】などの女の子たちで折り紙を使い、飾りを作るのにハマっている。【O】が家から持ってきたものだったが、もっと長くしたいとのことで折り紙で作った輪を繋げ楽しんでいる。【R】と【I】は普段【O】たちとあまり関りが見られないので珍しく感じた。登園してきた【K】が「玉入れをしたい」と言うので新聞紙と袋を用意すると新聞紙を丸めてボールを作り始めた。周りで見ていた子も「私たちもやりたい!」と仲間に入り玉入れ遊びを楽しんでいた。

👑👻👻👻👻👻 ~お知らせとお願い~ 👑👻👻👻👻👻

衛生・生活

- 10月から衣替えで紺制帽に男女ともにブレザー着用となっています。
  - ・寒い場合 ⇒ ブレザーの下にベスト、セーター着用でも構いません。
  - ・ジャケット等着用の場合 ⇒ ロッカーのフックにかけられるよう、紐をつけてください。
  - ・気温が高い日のブレザー着用は各ご家庭のご判断でお願いします。(いずれの場合も記名をお願いします)
- お着替え袋の中身の確認と服の入れ替えをお願いします。カーディガンなど、少し厚手の服を入れていただきますようお願いいたします。幼稚部はお着替え袋を10月7日(金)に持ち帰ります。

行事

- 10月14日(金)は秋の遠足です。詳細については別紙、プリントを配布しますのでご覧ください。21日(金)は地附山トレッキングを予定していますのでお弁当をご用意ください。両日ともに送迎バスは通常運行です。
- 10月7日(金)に計画している年中児園外保育については29日にプリント配布しました。目的地は小布施ハイウェイオアシスです。
- 11月2日(水)は年長児園外保育で目的地は戸隠地質化石館です。以前お知らせした持ち物:おにぎり:は不要です。こちらで用意します。

その他

※来年度入園に関する申込書類を申し出のありましたご家庭に10月3日(月)から7日(金)までに配布します。お手元に届かなかつたり必要な書類が不足していたりした場合は事務にお伝えください。



《お兄さんたちのパラバルーンすごいねー!》



《どうしたら玉がたくさん入るんですか?》



《へー!これがワインになるのー?》